

かみたか

～ 抱 夢 (HOME) ～



QRコードから
学校HPが見られます

発行：令和6年7月19日 文責：芝 真由美

充実した夏休みに!!

7月に入り暑い日が続いています。今年は平年より大きく遅れての梅雨入りとなりました。比較的雨の日も少なかったため、ちょうどよく雨を避けてプールに入ることができ、6月～7月をとおして、子どもたちの元気な声がプールからこだましていました。

さて、4月から、「大きな夢（大志）を抱き、自分の未来を切り拓いていける子どもを育成する。」を学校教育目標に掲げ、「大きな夢が抱ける学校、家（HOME）のような温かい学校、一人一人がオンラインワンとなる学校」創りに教職員一丸となって取り組んできました。保護者の皆様や地域の皆様の御理解、御支援をいただきながら、子どもたちが元気に学校生活を送ることができましたこと、誠にありがとうございました。

いよいよ7月20日から38日間の夏休みです。4月から頑張ってきた子どもたちは、夏休みを心待ちにしています。夏休み中は、子どもたちが家庭や地域に戻り生活することになります。生活のリズムが崩れてしまったり、子どもたちだけでは危険であったり、おうちの方との約束事が守れなかったりすることもあるかと思えます。睡眠不足や視力低下など、健康面で心配なことも耳に入ってきます。ぜひ御家庭におかれましても、夏休み中の過ごし方についてお子様と改めて相談や確認をしていただけたらと思います。

避難訓練(竜巻)



7月3日(水)に、竜巻から身を守るための避難訓練を実施しました。今回は、子どもたちが教室にいる状態で竜巻が接近してきた場合を想定しての避難でした。

子どもたちは、窓や外壁からできるだけ離れ、帽子とランドセルで頭部を守りながら机の下に避難しました。どの学年も、真剣に避難訓練に取り組むことができました。

竜巻や突風はいつ起こるか分かりません。「もしも休み時間に外で遊んでいる時だったら?」「もしも大人がいない時だったら?」…様々な場面で必要な行動がとれるよう、避難訓練等の機会を生かして学習していきたいと思えます。

クラブ活動

4・5・6年生が3つのクラブに分かれて、一年間を通して活動しています。

クラブ活動は、「共通の興味・関心を追求する活動を楽しく豊かにするための課題を見だし、解決するために話し合い、合意形成を図ったり、意思決定したり、人間関係をよりよく形成したりする」ことができる力の育成をねらうものです。6年生がリーダーシップを発揮して活躍しています。

サイエンス・PCクラブ



アートクラブ



スポーツクラブ



エコパークしおや



7月2日(火)に、社会科校外学習で4年生がエコパークしおやに行ってきました。大きな「ごみクレーン」が動く様子や機械で管理している様子を見学し、学習コーナーでも楽しく学んできました。「ごみを分別しないと、働く人が大変だと思いました」「生ごみは、水気をよく切って捨てるとういこと分かりました」「ビンのリサイクルについてよく分かりました」等々、多くを知ることができました。

読み聞かせ

7月10日(水)に、ボランティアの皆様による今年度3回目の読み聞かせがありました。

子どもたちは、いつも読み聞かせを心待ちにしています。集中して聞き、想像を膨らませて、時には笑ったり時にはハラハラしたりしながら本に親しんでいます。



校外学習・外部人材活用
地域の「人・もの・こと」と
関わって学ぶ子どもたち

図書館スタッフ来校

7月9日(火)に、4年生の国語「本のポップや帯をつくろう」の学習支援に、町図書館スタッフの方々にお越しいただきました。子どもたちは、自分がおすすめしたい本を1冊選び、紹介したい事柄がはっきりするように内容を考えて帯にまとめました。たくさんアドバイスをいただき、素敵な帯ができました。大変ありがとうございました。



マイタイムライン

7月12日(金)に、防災士の皆様と町地域安全課の担当者様をお迎えして、5年生が「マイタイムライン」の学習をしました。

高根沢町のハザードマップ等を確認しながら、万が一の災害発生時に命を守るためには、どのような備えや行動が必要なのかを一生懸命考えました。



※地域の方とのふれあい学習※

7月5日(金)に、中部シニアクラブ、南部ひまわり会の代表の方に来校いただき、今年度の「地域の方とのふれあい学習」の打合せを行いました。地域の皆様から直接子どもたちが教えていただく「地域の方とのふれあい学習」は、上高根沢小学校の特色ある活動の一つであり、子どもたちがとても楽しみにしている活動です。

10月に5年生(おいしいお米をつくろう)、11月に3年生(くらしの中に伝わる願い)、1月に1年生(冬のあそび)を予定しています。また、ふれあい学習とは別に、2年生の生活科(昔遊び体験)やグリーンボランティアでも御協力いただける予定となっています。どうぞよろしくお願いいたします。



タイシーくん